
El CSIC crea una comisión para analizar la implantación de los principios de COARA en sus ejercicios de evaluación

The CSIC creates a commission to analyze the implementation of the COARA principles in its evaluation exercises

Publicado: 29-06-2023

Cómo citar/Citation: Unidad de Recursos de Información Científica para la Investigación. CSIC. (2023). El CSIC crea una comisión para analizar la implantación de los principios de COARA en sus ejercicios de evaluación. *Enredadera: revista de la Red de Bibliotecas y Archivos del CSIC*, (39), 147. <https://doi.org/10.20350/digitalCSIC/15404>

Por iniciativa de la Vicepresidencia de Relaciones Internacionales y la de Ciencia y Tecnología del CSIC, se ha creado recientemente una comisión interna en el CSIC que debe llevar a cabo un análisis de cómo podrían implantarse en los ejercicios de evaluación interna del CSIC los [principios de COARA](#). El CSIC se adhirió a la coalición en noviembre de 2022¹. Esta adhesión supone el compromiso de haber diseñado un plan de implantación CSIC antes de finales de 2023, y mostrar avances prácticos en los próximos 5 años.

La comisión está formada por las vicepresidencias VRI, VICYT, la vicepresidencia de Innovación y transferencia de Tecnología, la asesora de la Presidencia, los 3 coordinadores de áreas CSIC, la VACT y la URICI.

¹ Ver noticia "Lanzamiento de la Coalición para el Avance de la Evaluación de la Investigación (CoARA). <https://bibliotecas.csic.es/es/lanzamiento-coara>

